

Gutes Fördern statt niederdrückenden Hausaufgaben

Die Grüne Jugend Hessen unterstützt die Forderung der hessischen Landeschülervertretung, die klassischen Hausaufgaben abzuschaffen.

An Stelle der klassischen Hausaufgaben sollen durch kompetente Fachkräfte betreute, teilweise verpflichtende, teilweise freiwillige Nachmittagsangebote, wie zum Beispiel eine Stunde Selbständig-Orientiertes-Lernen sowie endlich eine verlässliche Betreuung in den Randstunden stehen. Die GJH sieht auch im hessischen Modell „Pakt für den Nachmittag“ eine gute Möglichkeit die Forderung gerade für die Schulen realisierbar zu machen, die aktuell über ein ausbaufähiges Nachmittagsangebot verfügen.

Beschlossen, am 22.5.2016 auf der Landesmitgliederversammlung in Wiesbaden.